

Balonmano

# El Motive.co busca un triunfo clave ante un rival directo

J. J., Gijón

El Motive.co Gijón recibe a las 19 horas a uno de los teóricos rivales en la fase de permanencia, el Beti Onak, por lo que una victoria tendría un doble valor de cara a esa segunda fase. Sin embargo, el conjunto navarro es quien más claro lo tiene para esa segunda fase, ya que suma cinco victorias por tan solo una de las gijonesas, e incluso lucha por salir de ella.

Además, el rival de las gijonesas acaba de reforzarse con el fichaje de la veterana Mariana Costa, campeona del mundo con Brasil. En sus filas milita la asturiana Isabel Fernández Agustí, que es una de las referencias en ataque, y también veteranas como Patricia Encinas, Macarena Sans o la prometedora Nerea Canas, con un fugaz paso por el club gijonés hace tres temporadas.

«En este partido se dan dos vertientes; una anímica, en la que hay que seguir avanzando, y por otro lado está la importancia de los puntos, sobre todo si finalmente el

Beti Onak juega esa segunda fase, que no está claro todavía», señala el entrenador del Motive.co, Alfredo Rodríguez. Este partido es el primero de una serie ante rivales más o menos directos como Rocasa y Lobas Oviedo, ambos también en cancha propia, lo que no deja de ser un aspecto favorable. Alfredo parece enfocar todo el trabajo que está haciendo el equipo en llegar en las mejores condiciones a la fase de permanencia, seis partidos, en los que se jugarán el futuro del equipo en la máxima categoría.



Alfredo Rodríguez. | Juan Plaza

El Unión Financiera Base Oviedo, tras romper la pasada jornada la dinámica de derrotas al amparo de su público en Vallobín, aspira esta tarde a darse una alegría a domicilio. No lo tendrá fácil en la pista del Trops Málaga (19.00 horas), que ocupa la quinta posición de la tabla de División de Honor Plata.

El Málaga fue el primer equipo que ganó en Oviedo en la primera

## El Unión Financiera aspira a una alegría fuera

N. L., Oviedo

# El Porriño, otra prueba para la mejora del Lobas

N. L., Oviedo

Con un tiempo extra de preparación, ya que jugó su último partido hace nueve días en Málaga, el Lobas Oviedo vuelve a la competición esta tarde en el Florida Arena (20.00 horas) recibiendo al Porriño, que ocupa la sexta posición de la clasificación aunque a tan solo cinco puntos del líder.

El equipo ovetense, prácticamente resignado a jugar la fase por la permanencia, tiene una buena oportunidad para demostrar su progresión ante un buen rival, refren-

dando lo ya ofrecido ante el Atlético Guardés y al Costa del Sol Málaga, a los que plantó cara a pesar de su potencial.

Después del parón por el Mundial, el Porriño ha disputado un partido de la Copa de la Reina, en el que superó una difícil eliminatoria a domicilio contra el Beti Onak, rival esta tarde del Motive.co gijonés. También ha jugado seis encuentros ligeros, en los que ha registrado cuatro triunfos, una derrota por la mínima en el feudo del líder Elche y un empate el pasado fin de semana frente al Bera Bera.

«Están en una línea muy regular, prácticamente en situación de meterse en Europa, es un equipo muy trabajado, en el que no puedes contar con una sola jugadora estrella, sino que es un conjunto bastante sólido», advierte el entrenador del Lobas Oviedo, Manolo Díaz. El técnico de las azules pide, una vez más, el apoyo de los aficionados en el Florida Arena: «Que el público nos arroe».

Los árbitros designados son los catalanes Jordi Pinilla y Eric Deiros.

## Hockey sobre patines | Liga Europea de Clubes

Sara Rocas, en el partido de Liga contra el Alcobendas. | Ángel González



J. J. Gijón

El Telecable Gijón recibe hoy, a las 16.30 horas, al Matera italiano en la tercera jornada de la Liga Europea de Clubes. El partido se adelanta a una hora inusual para las gijonesas para no coincidir con el derbi futbolístico y también para tener algo más de tiempo para preparar el equipaje, ya que al mediodía de mañana el equipo pone rumbo a Argentina para jugar la Copa Intercontinental.

El Matera marcha con los mismos puntos que el Telecable Gijón, ya que ambos golearon al tercer equipo del grupo y empataron en el encuentro disputado entre ellos en la cancha italiana, si bien las gijonesas ocupan el primer lugar de la clasificación del grupo al tener un goal average mejor.

En las filas del Matera destacan dos jugadoras, la internacional italiana Pamela Lapolla y la española Berta Tarrida, pero el resto de la plantilla tiene un buen nivel como se pudo ver en el partido disputado en la cancha italiana.

Natasha Lee, la entrenadora del Telecable, que vio su número retirado antes del partido del jueves ante el Voltregá, tiene a su disposición a toda la plantilla y seguramente hará bastantes rotaciones, sobre todo si sus jugadoras toman ventaja en el marcador, para así evitar cualquier riesgo de lesiones antes de afrontar el intento de ganar el Copa Intercontinental, único título que falta en el palmarés del exitoso club del barrio radicado de La Calzada.

VOLEIBOL

## Doble choque ante el Arona de los equipos asturianos

En la Superliga 2 Femenina, el Grupo recibe al Arona, a las 17 horas, en un partido que se presenta igualado ya que los dos equipos están empatados con 14 puntos. Las grupistas vienen de ganar en la cancha del VP Madrid donde remontaron por dos veces. El CV Oviedo, por su parte, tiene un hueso duro en el Zalaeta, segundo clasificado, al que se mide en pista coruñesa. En la Superliga 2 masculina, el Cid Jovellanos Gijón Volley también recibe al Arona, mañana a las 12 horas, con ambos equipos también empatados.

FÚTBOL AMERICANO

## Madrid acogerá un partido de la NFL en 2025

El estadio Santiago Bernabéu de Madrid será la sede de un partido oficial de la NFL de fútbol americano en 2025, anunció ayer en Las Vegas Peter O'Reilly, vicepresidente ejecutivo, Club Business & League Events de la competición.

# El Telecable, a asegurar el primer puesto antes de partir a Argentina

El conjunto gijonés recibe hoy en Mata Jove al Matera italiano y mañana inicia el viaje a la Copa Intercontinental